

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: KV Bautzen
Beschlussdatum: 07.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 406 bis 408 einfügen:

Gesundheitssystem voraus: Forschung, Ausbildung und medizinische Praxis müssen geschlechtsspezifische Aspekte zur Verbesserung der Frauengesundheit, einschließlich der Versorgung rund um die Geburt als essentieller Teil der Frauengesundheit, zwingend berücksichtigen. Auch im Gesundheitswesen wollen wir durch Quoten und bessere

Begründung

Die Geburtshilfe gehört mit zu den medizinischen Bereichen, in denen gute Forschungsergebnisse schwer zu finden sind und die zudem auch schwer gewonnen werden können, da aus begründeten ethischen Bedenken, Daten nur retrospektiv gewonnen werden können. Das bedeutet jedoch auch, dass Vieles in der Geburtshilfe noch so gehandhabt wird wie "Es schon immer gemacht wurde" und dass neue Erkenntnisse schwer in die Praxis Einzug finden. Um das zu ändern braucht es mehr Forschung auf dem Gebiet der Geburtshilfe, um die Frauengesundheit in dieser wichtigen Zeit zu fördern.